Warum kauft Putin immer mehr Gold?





Seit 15 Jahren kauft Putin rechnerisch also jeden Monat etwa 10 Tonnen Gold. Fast unbemerkt von der Weltöffentlichkeit hat Russland damit die größte globale Goldspekulationen des 21. Jahrhunderts gestartet. Der Wert des russischen Goldschatzes erreicht nunmehr die Marke von 140 Milliarden Dollar.

Zitate aus dem Artikel von Finanzen 100 vom 18.06.2021

"Er kann darum auch stolz verkünden: "Zum ersten Mal in unserer Geschichte decken unsere Reserven die gesamte Auslandsverschuldung, sowohl staatliche als auch private, ab."

Zugleich vertritt man in Putins Umfeld die These, dass der Westen - insbesondere in der Pandemie - zu viele Schulden anhäufe und "Geld drucke". Dies werde insbesondere beim Dollar Inflation auslösen, dagegen sei die Anlage in Gold der strategisch stabilere Weg. "

Ob man nun Präsident Putin mag oder nicht, sein Geld in Gold zu sichern hat sich seit Jahrtausenden bewährt.